

社会絆ぐるみによる人づくりの「合言葉」

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～ 大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます～

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新しい年がスタートし、8日から学校が再開しました。冬休みが終わって、子供たちは久しぶりに友達に会えた喜びに笑顔があふれています。冷たい風の中でも元気いっぱい校庭で遊び姿が見られます。

これから3月まで、学年の締めくくりと次年度への準備をする時期になります。学年の総まとめをしっかり行うとともに、次年度への自覚や心構えを育て、子供たちが希望をもって進学・進級ができるよう努めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様には今後とも学校への温かなご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

かぜやインフルエンザが流行ってきました。

今月中旬から、再びかぜやインフルエンザでの欠席が増えました。学校では、運動したり遊んだりする子供たちの元気な姿も多く見られますが、発熱や頭痛、腹痛などの症状を訴えて保健室に来室する子供たちも少しずつ増えてきています。学校では室内の換気に気を配るとともに、うがいや手洗いの励行を指導していますが、かぜの予防には栄養と休養、適度な運動が重要です。学校から配信される「保健だより」を改めてご確認いただくとともに、ご家庭でも次のことを参考にかぜの予防や休日の過ごし方についてご配慮くださいようお願ひいたします。

- ◆ うがい、手洗いをこまめにして付着したウイルスを洗い流すようにする。
- ◆ 早期回復、周囲への感染予防のため、発熱や悪寒などの症状が出たら無理に登校しない。
- ◆ 十分な休養を心がけ、睡眠不足や疲労による機能低下を防ぎ、体調を整える。
- ◆ かぜのウイルスは乾燥に強く増殖しやすいので、室内の保湿や換気に努める。
- ◆ ウィルスの飛散や吸収を防ぐため、人が密集した場所ではマスクを着用する。
- ◆ 不要不急の外出を控え、特に、多くのウイルスが浮遊する人ごみを避けるようにする。

**不審者対応の避難訓練を実施しました。(1/19)**

業間の時間に、東警察署のスクールサポーターさんの協力をいただき、不審者対応の避難訓練を行いました。業間の時間に、正門から不審者が学校の敷地内に侵入したという想定のもと、教職員と児童がどう行動すればよいかを確認しながら、訓練を行いました。教職員がさすまたなどで、犯人役のスクールサポーターさんを確保した後に、教職員はさすまたの使い方や刃物を持っている犯人に対応するときに気をつけることの指導を受けました。児童は訓練後に校内放送で、スクールサポーターさんと校長が、「い・か・の・お・す・し」や「学校以外で不審者に会った時にどう行動すればよいか」「防犯ブザーの動作確認をする」などの話をして、訓練を終了しました。

この訓練で学んだことを忘れずに、自分で自分の命を守る行動をして欲しいと思います。



久しぶりのなかよしタイム-縦割り班遊び-(1/14)

11月にインフルエンザの流行で延期していた「なかよしタイム」を、今日の昼休みに行いました。校庭と教室で半分ずつに分かれて活動しました。事前に話し合って決めていたドッジボールや中線ふみ、フルーツバスケットなどの遊びを、異学年で仲良く遊ぶことができました。みんな楽しそうに活動していました。



【お願い】子供たちが犯罪やトラブルに巻き込まれないために



9日（金）に、「さくら連絡網」でメッセージを配信しましたとおり、1月13日（火）から2月27日（金）の期間、市内全小中学校で一斉に「フィルタリング設定100%キャンペーン」が実施されています。本校でも、各学級においてフィルタリング等の重要性について指導していきます。

子供たちのスマホ・ケータイの保有率、利用率は年々増加しております。簡単にネットにつながるスマートホンやタブレットなどの機器はより身近なものになっていますが、SNSの危険性を意識しないまま利用し、犯罪に巻き込まれてしまう児童・生徒の数も年々増加しております。SNSなどを通じて加害者と繋がり、被害に遭ってしまうケースが多く、フィルタリング未設定の児童生徒の被害者数は、設定している児童生徒に比べて、約9倍となっております。

子供たちが安全に安心してICTを利活用するためにはフィルタリング等の設定は不可欠であり、それを基盤として子供たちのデジタル・シティズンシップも育んでいくものと考えます。

ご家庭で必ずフィルタリングの設定を行っていただきますようお願いいたします。

(参考) フィルタリングの設定状況（令和6年度「学習と生活についてのアンケート」より）

小学校	1年	2年	3年	4年	5年	6年	全体
	74.1% (+2.8)	70.6% (-3.6)	68.5% (-0.5)	73.2% (-1.3)	75.0% (-2.7)	77.2% (-1.5)	73.1% (-1.0)

登下校のようすについて

登下校中の児童の様子から、ポケットに手を入れて寒そうに歩いている姿が見られます。ポケットに手を入れて歩くと転倒時に咄嗟に手を出すことができず危険です。学校でも、指導はしておりますが、寒い場合は手袋などで防寒し登校させてください。また、道いっぱいに開き、道路の真ん中を歩いている姿も見られます。安全を守るため、学校では引き続き交通ルールの指導を続けていきます。ご家庭でもお話をいただき、安全な登下校を目指していくようお願いします。

体罰等に係る保護者からの相談機会の設定について

宇都宮市では、教職員による体罰の根絶や教職員の指導力向上を図り、信頼される学校づくりを推進するため、体罰等に係る相談日を設けることとしています。本校の相談日は次のとおりです。

2月4日（水）・5日（木） 8:05～16:35 校長または副校長が対応します。